

24 instituciones exponen su oferta académica a estudiantes castreños

Una de las novedades de la feria fue la presencia de la Dirección General de Aeronáutica Civil y 2 universidades que asistieron por primera vez.



C. LARENAS

INSTITUCIONES EDUCATIVAS MOSTRAN SU OFERTA ACADÉMICA A LOS ESTUDIANTES CASTREÑOS.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

22

versiones completó el encuentro que nació en el 2000 y solo se detuvo por pandemia.

tercero medio.

Bárbara Weisser también es estudiante del Galvarino Riveros y entre sus proyecciones está estudiar Enfermería. Junto a sus compañeros llegó hasta la feria para conocer las propuestas de las universidades presentes.

"Nunca había experimentado esto y me pareció muy interesante y muy útil porque casi todas tienen la carrera que estoy buscando", relató.

Otra de las jóvenes que formó parte del encuentro fue la chonchina Sofía Torres, quien comentó que "me pareció súper interesante para conocer universidades y carreras que no sabía que existían y fue súper

1.200

personas se estima que llegaron la jornada de ayer al encuentro en el paraninfo.

divertido como interactúa la gente de las universidades y te explican todo".

En este sentido, Lisette Rodríguez, orientadora del Liceo Politécnico, explicó que "el balance es bastante positivo, han llegado 24 instituciones de educación superior, universidades, centros de formación técnica, institutos profesionales y escuelas de formación, y la asistencia ha sido bastante fluida".

Además, la organizadora mencionó que "una de las novedades de esta versión fue la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), también el Ejército de Chile y dos universidades más, la de Las Américas y la de Aysén".

Junto con ello, expuso que "esto pretende entregarle información vocacional a los chicos de manera presencial, que puedan generar vínculos con los representantes de las instituciones de educación superior, puedan consultar, recorrer las mallas curriculares de las carreras y ver qué beneficios tienen las instituciones".

A su vez, Cristian Aceituno, especialista de seguridad de aviación de la DGAC, detalló que "estamos con nuestro stand de nuestra escuela aeronáutica, que es la escuela de formación de nuestros futuros colegas. Lo bueno que ofrecemos acá, al igual que las escuelas matrices de las Fuerzas Armadas, es que nosotros educamos a nuestros alumnos y después los contratamos de forma inmediata".

Sumó que "lo que hemos hecho es que hemos aumentado las plazas casi el doble en todas las especialidades y además, cumplimos con toda la legislación de acreditación que tiene el Estado".

Arquitectura es la carrera que la alumna del Liceo Galvarino Riveros, Isidora Ramírez, desea estudiar tras culminar sus estudios medios el próximo año. Y para conocer más del proceso de postulación a las universidades llegó ayer hasta la vigésima segunda versión de la Feria de Educación Superior organizada por el Liceo Politécnico de Castro.

Unas mil 200 personas, en su mayoría estudiantes secundarios de la capital chilota y de comunas aledañas, llegaron hasta el paraninfo del establecimiento para conocer las ofertas que una veintena de instituciones de educación superior presentaron en el encuentro.

"Ha estado súper completa, son súper simpáticos los que atienden, tienen muchas cosas y me agradó bastante para ser la primera vez que vengo", indicó dalcachuina que actualmente cursa